

Löwenbrücke in Hameln wird neu gebaut

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 23. März 2017 um 16:23 Uhr

Ab Montag gesperrt:

Löwenbrücke in Hameln wird neu gebaut

Donnerstag, 23. März 2017 – Hameln (wbn). Nach den Bauarbeiten wird sie im neuen Gewand dastehen: Die Löwenbrücke in Hameln wird ab Montag neu gebaut. Ende Mai soll sie für den Fahrrad- und Fußgängerverkehr wieder freigegeben werden.

Dazu wird zunächst die alte Brücke von 1983 versetzt, um eine Fußwegverbindung für die Arbeiter der Baustelle einzurichten. Anschließend werden die Fundamente saniert. Danach wird die neue Brücke errichtet, indem auf der Südseite sogenannte Spundbohlen aus Metall in die Erde gerammt werden, um das Fundament bei Hochwasser vor Unterspülung und Absacken zu schützen.

Fortsetzung von Seite 1

Anfang Mai kann dann die neue Brücke aufgebaut werden. Diese wird aus Aluminium sein und lediglich mit flachen Rampen versehen sein, damit ein barrierefreier Übergang möglich ist.

Für Radfahrer wird ab Montag eine Umleitung eingerichtet: Sie beginnt ab dem Ruderverein Weser, folgt dem Flutdamm bis zur Werftstraße, dann geht es weiter über die Kuhbrückenstraße und Wallbaumstraße bis zum Weserradweg. Wenn die Witterung es zulässt kann die neue Brücke am 19. Mai freigegeben werden.